

Dem der Professor nahm sich nicht einmal Zeit, erst in seine eigene Wohnung zu gehen, sondern trug das Kind stracks in das Haus des Schuhmachers. Laut auf schriean die Aeltern vor Freude und selbst die Gesellen wollten das Kind einer nach dem andern auf die Arme haben. Da hatten sie es wieder, das sie mit Schmerzen gesucht. Aber die Polizei hatte auch bald das Gesindel eingeholt und in die Stadt zurückgebracht vor das Gericht. Es befand sich unter den bösen Menschen die nemliche Frau mit dem gestohlenen Pack. So konnten auch der Frau Professor Futterzeug, Einsatzband und Knöpfe richtig zugestellt werden. Die Diebe hatten sich mit ihrem Weggang aus der Stadt nicht sehr beeilt, denn sie dachten nicht, daß geringe Bürgerleute, wie der Schuhmacher war, so gute und einflußreiche Freunde zur Hülfe hätten.

Das handgreifliche Echo.

Wenn man von hier fünfzig Stunden lang immer fortgeht oder meinetwegen auch fährt und biegt am letzten Dorfe rechts um die Ecke und steigt dann noch einen hohen Frg hinüber, so gelangt man endlich an eine Stadt, von der ich jetzt Etwas erzählen will.

Ganz vorn noch vor dem Thore derselben breiten sich einige Gartenhäuser aus. Das zweite linker Hand